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		Abstract

		German Abstract: Es existiert wohl keinerlei «Präzedenzfall», der in irgendeiner Weise  vergleichbar wäre mit  der vollkommenen Verwandlung des derzeitigen griechischen Ministerpräsidenten  Alexis Tsipras und dessen Anpassung an die Anforderungen  der griechischen Realität.  Wahrhaft,  all zu rasch übersetzte sich sein radikaler, unkonventioneller und extremer Diskurs gegen die in Griechenland seit 2010 implementierte harte Sparpolitik, in einen taktischen Rückzug.   

Die SYRIZA Partei, eine heterogene  Mischung linker Strömungen, nutzte  den  Unmut der Bevölkerung gegenüber den  schmerzhaft anmutenden   Sparmaβnahmen des sogenannten griechischen Memorandums,  um den eigenen machtpolitischen Senkrechtsstart voranzutreiben und sich ziemlich rasch von einer kleinen Protestpartei zu einer Machtpartei zu verwandeln. Dementsprechend transferierte diese Partei, ohne die geringste moralische Umschweife, die Verzweiflung der Bürger in einen extremen rhetorischen Diskurs der scheinbaren „Verteidigung sozialer  Rechte“  hinein, jedoch  mit dem Ziel des eigenen Wahlsieges und anschließend  die Übernahme der Macht.  

English Abstract: There is probably no "precedent", which would be comparable in any way with the perfect transformation of the current Greek Prime Minister, Alexis Tsipras and its adaptation to the requirements of the Greek reality. Truly, all too quickly his radical, unconventional and extreme discourse against the implemented in Greece since 2010 tough austerity policy, is transformed into a tactical retreat. The SYRIZA party, a heterogeneous mixture of left Groups , used the displeasure of the population to the painful-looking Austerity measures  of the so-called Greek memorandum to advance their own political take off to power  and rather rapidly to transform from a small protest party to a ruling party. Accordingly, this party transferred, without the slightest moral ado, the despair of the citizens in an extreme rhetorical discourse of apparent "defense of social rights" into it, however, with the aim of the own  electoral  victory and then the acquisition of power. 
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